



La mejora de la experiencia de usuario, eje del nuevo portal

Nota de prensa

## **Puertos del Estado renueva su web para hacerla más transparente y accesible**

- **El objetivo es acercar la información del sistema portuario de titularidad estatal a todos los públicos**

23-10-2024 (Organismo Público Puertos del Estado). Puertos del Estado tiene desde hoy una nueva página web ([www.puertos.es](http://www.puertos.es)) para acercar la información del sistema portuario de titularidad estatal a todos los públicos.

La accesibilidad y la experiencia de usuario han sido los ejes del desarrollo de la nueva página web. En el apartado de accesibilidad, mejora el cumplimiento de la normativa europea y el Real Decreto 1112/2018, de 7 de septiembre, sobre accesibilidad de los sitios web y aplicaciones para dispositivos móviles del sector público, alcanzando un nivel AA.

Respecto al nuevo diseño, que se adapta a los diferentes dispositivos, pone al usuario en el centro, para hacer la navegación más clara e intuitiva, de modo que pueda acceder a la información que necesita de la forma más cómoda posible y en un entorno multiplataforma.

El portal no sólo renueva su imagen, sino que reestructura la información y potencia la inclusión de contenido multimedia y gráficos para facilitar la comprensión, especialmente en lo referente a las estadísticas portuarias. Incorpora también un potente buscador en toda la web.

La nueva página web, además de toda la información oceanográfica, estadística y económica, incorpora contenido de las principales líneas estratégicas de trabajo de Puertos del Estado.



# Nota de prensa

En definitiva, se trata de un paso más en la apuesta del organismo público por la innovación, la transparencia y el compromiso con el servicio público.